

4328

24-13

## LA CIUDAD

*Escritores de Valdivia*

# Rindieron homenaje a poeta

**E**n la Biblioteca Municipal de Valdivia se realizó un acto literario, en el que se rindió homenaje al escritor Federico García Rival, cuyo nombre honra a la sociedad de escritores que existe en nuestra ciudad. También se realizó un oficio religioso y una romería, en memoria del natalicio del poeta.

En este homenaje participaron profesores, escritores, amigos y familiares de García Rival, poeta ya fallecido; y sobre quien, la escritora Teresa García realizó una emotiva semblanza de su vida y obra. Seguidamente, se procedió con la lectura del poema "Cuando la luz se extingue", publicada en 1972. En la oportunidad, también estuvo presente la joven violinista Ximena Montecinos, quien con su presentación musical, contribuyó positivamente al enaltecimiento de este evento literario y, en consecuencia, también musical. Se prosiguió con lectura de poemas de la obra "La estrella y la chaca", publicada en 1981.

Dionisio Eguillor Vega, miembro de la Comisión de Relaciones Nacionales de la Sociedad de Escritores de Chile, viajó desde Santiago para participar en este evento, y en una visita que realizó a este medio de información señaló que se lleva a Santiago una excelente

impresión de la sociedad de escritores de Valdivia. Sobre el evento y homenaje dijo lo siguiente: "Esta actividad estuvo interesante: fueron leídas algunas obras del poeta Federico García, las cuales me impresionaron. En lo personal, me llamó mucho la atención el estilo de sus escritos y en la medida que fuí escuchando sus poemas pude imaginar con elan y gozo lo descriptivo. El viaje que he hecho a Valdivia me dejó muy satisfecho, fue hermoso porque el valor espiritual de este grupo y su calidad son maravillosamente destacables".

fino, sensible y solidario. Queremos, desde aquí (Canadá), agradecer profundamente a todos ustedes - presentes en la ceremonia de hoy - este homenaje a nuestro querido padre, suegro y abuelito. Deseamos expresarle a Luis Soto Padilla y, en su nombre, a todos los organizadores de este importante evento, nuestro eterno agradecimiento por los esfuerzos y desvelos puestos para que el recuerdo de Federico persista en el corazón de cada uno de nosotros".

## AGRADECIMIENTOS

## CARTA DESDE CANADÁ

El presidente de la Asociación de Escritores "Federico García Rival", Luis Soto Padilla, destacó como muy emotivo el hecho de haber recibido una carta procedente de Canadá, la cual correspondía a Juan Carlos García, hijo del poeta homenajeado, y a los familiares del mismo. En el final de esta carta se dice lo siguiente: Desde Canadá, donde vivimos, recordamos a Federico cada día como un hombre noble, fiel, fiel a sus principios y como una persona que dejó - a su paso por la vida - la presencia de un ser humano

La asociación de escritores, en nombre de su presidente, dirige sus especiales agradecimientos - por el éxito del evento literario y del homenaje realizado - a entidades como: El Diario Austral de Valdivia, a las radios El Conquistador, La Luna y Austral de Valdivia; al sacerdote Ricardo Bachiller de la parroquia Sagrado Corazón de Jesús; a Dionisio Eguillor, miembro de la Comisión de Relaciones Nacionales de la Sociedad de Escritores de Chile; y al profesor Carlos Ramírez Sánchez, quien fue el enlace valdiviano con la familia García Vera, residente en Canadá.

## Rindieron homenaje a poeta [artículo]

**Libros y documentos****FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Rindieron homenaje a poeta [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)